

ABSTRAK

Dwi eka saputra, No.BP 15101155310538, Manajemen (2020), Pengaruh kompetensi profesionalisme serta disiplin kerja terhadap produktifitas kerja karyawan di pizza hut khatib Padang, dibawah bimbingan Bapak Dr.H. ELFISWANDI, SE,MM,Ak,CA dan WINDA AFRIYENIS SEI,MA Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar Pengaruh kompetensi profesionalisme dan, Disiplin Kerja Terhadap produktifitas Karyawan pada pizza hut khatib sulaiman Padang. Penelitian ini terdiri dari tiga variabel Independen yaitu kompetensi , profesionalisme dan Disiplin Kerja dan satu variabel Dependent produktifitas Karyawan. Metode analisis yang digunakan adalah analisis korelasi dan regresi berganda. Metode pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan menggunakan kuesioner yang diisi oleh responden yaitu karyawan pizza hut khatib sulaiman Padang.

Hasil penelitian yang didapatkan berdasarkan Uji Parsial (Uji t) diperoleh: (a) Terdapat pengaruh positif dan signifikan kompetensi terhadap produktifitas Karyawan dimana t -hitung lebih besar dari t -tabel ($3,520 < 1,679$) atau tingkat signifikan lebih kecil dari ($0,001 < 0,05$) (b) Terdapat pengaruh positif dan signifikan profesionalisme terhadap produktifitas Karyawan dimana t -hitung lebih kecil dari t -tabel ($0,601 > 1,679$) atau tingkat signifikan lebih besar dari dari alpha ($0,551 < 0,05$). (c) Terdapat pengaruh positif dan signifikan disiplin kerja terhadap produktifitas Karyawan dimana t -hitung lebih besar dari t -tabel ($0,819 > 1,679$) atau tingkat signifikan lebih kecil dari dari alpha ($0,417 < 0,05$). Kemudian berdasarkan uji hipotesis secara simultan (Uji F) dapat diketahui nilai $4,213 > 2,81$ dengan tingkat signifikan ($0,010 < 0,05$). Maka penulis berkesimpulan bahwa kompetensi ,profesionalisme dan Disiplin Kerja Terhadap produktifitas Karyawan. Dan berdasarkan uji koefisien determinasi (R^2) nilainya adalah 0,164. Hal ini menunjukkan bahawa besarnya persentase kontribusi variabel kompetensi ,profesionalisme dan Disiplin Kerja Terhadap produktifitas 0,164 atau 15,4% sedangkan sisanya sebesar 43,6% ditentukan oleh variabel lain yang tidak dianalisis dalam model pada penelitian ini.

Akhirnya penulis menyarankan kepada pizza hut khatib Padang untuk dapat meningkatkan kompetensi ,profesionalisme dan Disiplin Kerja Terhadap produktifitas Karyawan

Kata Kunci : kompetensi ,profesionalisme dan Disiplin Kerja terhadap produktifitas karyawan.